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-ATA~A NONi 'REUNIÃO ORDINÀRIÀ DO CONSELHo DE CÃMPUS DO
INSTITUTO FEDERAL OE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO
PAULO, CÂMPUS CUBAIÃO, DO ANO. DE DOIS MIL E DEZENOVE. Aos vinte e
oito dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, às quatorze horas e,
dezessete minutos, no auditório do ,Instituto Federal' de Educação, Ciência e
Tecnologia de São Paulo ~ Çàmpus Cubatão, reuniram-se os, membros do CaNCAry1
bem como alguns' membros da comunidade escolar com o objetivo de realizar a
Noha Reunião Ordinária do Conselho de.Cãmpus de 'acordo com a convocação, do
Presidente do Conselho de Câmpus. A reunião foi iniciada pelo presidente pelo
Presidente, Robson que abriu a sessão agradecendo aos conselheiros 'da 'atual
gestão e parabenizando, os .mernbros da nova composição do, conselho, que
ass,umem a pasta n,'esta reunião. a presidente/do cons,elho,esclareceu, que H reuniã~',O- ,,'
será realizada em duas partes. as itens ,1 ,e 2 da ordem.do.dia da pauta serão
apreciados pelos conselheiros da qestâo que se encerra, pois os temas foram' , .
anteriormente discutidos por esses membros. "Os demais itens' caberão ao r' , '
componentes da gestão 2019/2021. a conselheiro Alcir, por questão de ordem, [;
questionou se Õ item 6 da pauta, que' se refere 'ao orçamento desconting'enciado,' '
seria discutido ou apena? repassadas as informações ace,rca dele. a pre,sidente do •• ,.
conselho esclareceu que àquele ponto é somente sobre 'o orçamento 2019, pois o ' ,
de 2020 foi finalizado muito recentem~nte, devidO, à tardia emiSSãO,da tOA, sendo, J1~,' ,
portanto, pauta para apreciação futurà dos' novos conselheiros. _Em •seguida, foi ~J,.rL6
encaminhada paraa aprovação a Ata da 8a\Reuni~0:Ordinária que foi aprovada por
oito membros e OBteve um' voto de abstenção. Foi aprovado 'por unanimidade o,
Calendário Acadêmico de.2020. Com oito yotos favoráveis e uma abstenção, foi
aprovada a minuta .dos procedimentos para realização de substituição e reposição
de aula no Cãrnpus Cubatão. Neste momento, 0\ presidente da sessão dá posse aos
membros da qestão 2019/2021 do Conselho de Câmpus. a professor Robson " '
justifica a aU,~ê,n<::iade, al,gU~Scon,selheiros,' ~a ausên.ci~ d~ titulare~ doseqmento, o~' ' '
professor Jairo vota como titular nesta sessao. Tal dinâmicatambém ocorre com O
estudante Leonardo, suplente 'que assumia' o postopontual de titular. as novos ,~
cODse~~éiro~ apro~arn por unanimid,ade'~ s;al,endário'concam/2020.APresentadas I' , '
as retificações no' PPC do SAI, o Item e aprovado por dez votos 'a favor e uma L~\"
abstenção. Sobre o orçamento 2019, o professor Robson informa que este foi
descontinçenciado há duas, semanas e apresenta no telão planilha com itens. e ~i
valores de materiais para aquisição após o desimpedimento do orçamento, Na'" ~
oportunidade, o presidente da .sessão informa que os aparelhos de ar condicionados ' ,

, podem não ter a refrigeração ideal para as salas do câmpus, mas que eram os
disponíveis na SRP. a conselheíroUairo pergunta sobre a qual' ano se refere a
planilha e Robson responde que ela remete ao orçamento 201 ~ Sobre 9 problema,
hidráulico ocorrido em novembro, o presidente da sessão esclarece que o prédiodo
câmpus tem' cerca de vinte anos e é preciso considerar o desgaste 'da obra, bem' ~I" ,

como o prédio' estar instalado em área de mangue. Informa, também que, embora, ' ',
exista no câmpusum aparelho detector de vazamentos: ele nem sempre age com ,
rapidez.. E que,' mesmo assim, identificado o problema, as aulas foram ' ~'~"
imediatamente suspensas, Robson informa que foi adquirida nova bomba de água e ,'" j ~'

outros materiais para estancar o vazamento. Na busca por não impactar o calendário "
acadêmico, foi 'solicitado aos professores a diluição do conteúdo escolar no decorrer .
das semanas letivas. A conselheira Lívia indicou a importância do cãrnpus deixar
preparado um projeto sobre as novas instalações hidráulicas do prédio. a professor -, ' "

,Robsoninforma que foram ad,qUiridOs seis aparelhos de ar condicionado. Esclareceu : Jt~,te' (
que os equipamentos têm o padrão estabelecido na SRP, não sendo possível alterar ~I,

essa configuração,Quanto ao projetdde seguranç~do cãrnpus, o presi~enteria, ~
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sessão informa que está em andamento. E que a "demarcação e sinalização de
velocidade serão realizadas' durante o período de férias acadêmicas. A conselheira
Aline pergunta $e o rnonitorarnento e as, catracas compõem o. mesmo projeto.
Robson diz acreditar que. ,embora relacionados, os itens não formam um único
projeto. ~egundo ele, .tal certeza carece .da chegada. do projeto, que ainda não foi
encaminhado ao gabinete da direção geral do cârnpus. O servidor Alcir pontua qUE(a
gestão anterior do Concam, da qual fez parte, -voíou quais eram os projetos
prioritários do câmpus e que o de Robótica ,não foi apreciado por aquele plenário. O
professor Robson esclarece que os projetos aprovados pelo, Conselho de Câtnpus
nem sempre estão elegíveis para serem realizados pontualmente.,Assim, informa, a

,como prioridade numero um, corre a lista e passa a trabalhar cs>mas outras opçoes
apontadas pelo plenário. A professora Ana Paula Nedochetko. esclarece que o .
laboratório de Robótica estava. previsto no PPC do curso de, Engenharia, quando .
este foi aprovado em 2016. Tal laboratório precisa estar funcionando, pois, informa a '
professora, o Ministério da Educação já informou.ao cárnpusque a partir de agosto, ,

, de 2020 o curso passará por aprovação do ministério. O servidor Victor Lomnitzer ~/f.
pergunta porque o AVCS, que consta na planilha no valor de 500 mil;" entrou como
prioridade. Q professor Robson informa que o câmpus não tem orçàmento para tal

, gasto. Assim, conta' G~m sobra financeira da reitoria.vfal qual o laboratório' de
Robótica, que terá 100 mil 'de remenda da bancada paulista e 'outros 100 -mil
fornecidos pela reitoria. '-A conselheira Caroline Asafer pergunta se o valor da -
emenda só pode serutilizada para esse fim. O conselheiro Jairo 'esclarece que , '
existe part~,do orçam nto que j~ vem p,la~eJa~o e ~utra pa~t'e para ser utilizad,a em ;jJ;', ~
momentos Inesperados e que exiqern decisão Imediata. Alcir pontua que apresentar
o orçamento ao Concam é uma coisa e emergências. são outra história. Ele' "
considera alto o valor. despendido para o AVCS. Na oportunidade, sugere que seja' , '
prioridade do .câmpus um projeto de para-raios. Jairo diz. que _o AVG8' é uma /)tfi),.••...
,obrigatoriedadeformal e que o câmpus precisa cumprir as orientações doCorpo de ~\
Bombeiros. Ele também alerta para o fato de que é preciso atenção aos PPCs /
apresentados à plenária do Concam, entre .outros, no tocante à previsão de custos, t oXI" '
quantidade de salase laboratórios expressosnos projetos dos cursos. A'conselhelra
Matilde imforrnaque tem sê fechado o círculo nos últimos anos.e a 'cobrança por ~
sequrança' nos prédios escolares tem .sido intensificada. Foi incluído o r'item "

'Orçamento 2020. O professor Robson apresenta nó telão cópia do orçamento 2020., ',I

Do valor apresentado, informa que cerca de 300 mil de cada câmpus ficá retido pela, "
reit?ria para, quando necessári~; 'rateio entr~ as unidades., LíV,ia, pergu'n~~, se, há ' ~~'"
projeto pronto para alguns -dos Itens da planilha. Robson responde que ja tem o '
projeto para contra,itação dê motoristas, O cons,el,heiro, Cesar diz que acredita, ser ~', '
necessário urna outra reunião com pauta única sobre o orçamento 2020. Aline diz
que agora é urna tornada de ciência do orçamento global, e que é interessante ser
apresentado ao Concam os projetos pedág6gicos, para, que os conselheiros saibam ' " k'
o que irá impactar o orçamento. Lívia propõe que a direção' geral tire da peça ' "
orçamentária os 'valores já previamente reservados, como os contratos vigentes, " .>

cabendo à plenária mexer nos demais itens do orçámento. Cesar pontua que é
necessária uma conversa com 'os docentes do câmpus sobre as impressões e o uso
de outros materiais que não seja impressão empapel. Robson responde à Lívia que ,
o câmpus tem quatro contratos essenciais. O presidente 'da sessão esclareceu que
no item auxilio estudantil (eventos), 'o valor previsto é menor do que' o do ,ànU -,
anterior ,porque a direção verifi~ou, pouca lrocur~ por pa_rte dO,Ses~udan~es. O OvW.
conselheiro Pedra pergunta o queacontecerá se o campus nao consequir apoio pa
algumas ações. Robson responde que, por exemplo. não haverá entreqa de troféus. ' ,

~v
~V'2



105
106
107
108
109
110
111
112
113
114
Ll5
116
117 "-
118
119
120
121
122
123
124 .
125
126
127
128
129
l30
l31

,.

13?
l33
'134
135
l36
l37
138
139
140
141

142

143

144

; 145

146

147

148

CONSELHO DE CÀMPUS DO CÀZMPUS CUBATÃO
Continuação da ata,

lvan da Conceição Souza

Robson Nunes da Silva'

Carlos-Eduardo Mendes Gouveia

Antonio éesa~ Uns Rodrig'ues

Jairo Augusto dos Santos

Alcir de Oliveira

Lúcia Helena Dai Poz Pereira

Rosileine Mendonça de Lima
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152 Caroline Alves Soler ,

;- 153 José Rodrigues Máo Júnior
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157 Pedro Cesar Antunes de Amigo
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